

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Simpulan dalam penelitian ini disusun berdasarkan tujuan penelitian, hasil pengolahan data dan pembahasan hasil penelitian yang berjudul “Kontribusi Hasil Pelatihan Bordir Terhadap Kesiapan Menjadi Wirausaha Bordir” (Penelitian Terhadap alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK angkatan pertama tahun 2012). Kesimpulan dalam penelitian ini adalah:

1. Hasil Pelatihan Bordir

Tujuan yang hendak dicapai dari penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran tentang kontribusi hasil pelatihan bordir terhadap kesiapan menjadi wirausaha bordir, Hasil penelitian mengenai hasil pelatihan bordir pada alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK angkatan pertama tahun 2012 pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Temuan ini menunjukkan bahwa alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK sepenuhnya menguasai materi pelatihan bordir dalam bentuk teori dan praktek.

Hasil pelatihan bordir dilihat dari kompetensi konsep dasar bordir, alat dan bahan bordir, bentuk motif bordir, tusuk hias dasar bordir, motif produk bordir, memilih desain produk bordir, memindahkan desain pola hias bordir pada kain atau busana, membuat produk bordir, dan pengelolaan usaha bordir, hasil penelitian ini menunjukkan bahwa alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK telah memahami dan menguasai materi pelatihan bordir dengan cukup. Keadaan ini menunjukkan bahwa alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK sudah memiliki kemampuan dan keterampilan dalam membuat bordir.

2. Kesiapan Menjadi Wirausaha Bordir

Hasil penelitian mengenai kesiapan menjadi wirausaha bordir pada alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK angkatan pertama tahun 2012 yaitu masuk dalam kriteria tinggi dilihat pada tabel, yang ditunjang oleh **Febrin Nazifah, 2014**

kemampuan dalam pengetahuan di bidang bordir dan ditunjang pula oleh kematangan, kecerdasan, motivasi, keterampilan, dan kesehatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK telah memiliki kesiapan untuk menjadi wirausaha bordir. Hal ini dapat dilihat dari angket hasil pelatihan. Kesiapan yang tinggi dari alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK untuk membuka usaha bordir, dipengaruhi juga oleh alasan mengikuti pelatihan bordir muslimah group yaitu agar dapat membuka usaha bidang bordir.

3. Kontribusi Hasil Pelatihan Bordir Terhadap Kesiapan Menjadi Wirausaha Bordir

Hasil pengujian hipotesis diperoleh nilai koefisien korelasi yang positif dan signifikan pada taraf kepercayaan sehingga terdapat kontribusi positif yang signifikan dari hasil pelatihan bordir (variabel X) terhadap kesiapan menjadi wirausaha bordir (variabel Y).

4. Besarnya Kontribusi Pelatihan Bordir Terhadap Kesiapan Menjadi Wirausaha Bordir

Hasil pelatihan bordir dilihat dari tes hasil pelatihan bordir dan hasil angket kesiapan menjadi wirausaha bordir, memberikan sumbangan atau kontribusi positif yang signifikan terhadap kesiapan menjadi wirausaha bordir. Besarnya kontribusi tersebut ditunjang oleh adanya faktor motivasi alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK yang cukup untuk belajar lebih baik dan keinginan untuk membuka usaha bordir, selain itu ditunjang pula oleh materi pelatihan bordir yang cukup, metoda pembelajaran yang digunakan bervariasi dalam menunjang menjadi wirausaha bordir. Selbihnya diduga dipengaruhi oleh faktor lain seperti faktor luar yaitu prasarana yang kurang memadai dan faktor dari dalam diri alumni pelatihan bordir muslimah group kelompok PKK yaitu kurangnya kreatifitas dalam mengembangkan desain motif bordir yang sudah ada.

Febrin Nazifah, 2014

B. Saran

Saran penelitian disusun berdasarkan kesimpulan hasil penelitian. Penulis mengajukan saran yang sekiranya dapat dipertimbangkan untuk menjadi bahan masukan bagi pihak yang berkepentingan di dalam pelatihan bordir. Saran ini penulis tunjukkan kepada :

1. Alumni Pelatihan Bordir Muslimah Group Kelompok PKK Tahun 2012

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil pelatihan bordir pada kompetensi kompetensi konsep dasar bordir, alat dan bahan bordir, bentuk motif bordir, tusuk hias dasar bordir, motif produk bordir, memilih desain produk bordir, memindahkan desain pola hias bordir pada kain atau busana, membuat produk bordir, dan pengelolaan usaha bordir pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Hasil penelitian tersebut hendaknya dijadikan motivasi agar alumni peserta pelatihan bordir mampu mempertahankan pengetahuan, sikap, dan keterampilan dalam membuat bordir dengan cara mengembangkan dan menggali potensi yang ada pada diri masing-masing alumni peserta pelatihan bordir.

2. Instruktur Lembaga Kursus dan UKM Muslimah Group

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil pelatihan bordir terhadap kesiapan menjadi wirausaha bordir berada pada kriteria cukup. Instruktur Lembaga Kursus dan UKM Muslimah Group diharapkan lebih memberikan motivasi kepada setiap peserta pelatihan bordir dalam meningkatkan pengetahuan, sikap dan keterampilan yang telah diperoleh untuk dapat dijadikan bekal dalam mengembangkan usaha yang akan dikelola. Para instruktur juga diharapkan dapat mempertahankan dan menggali potensi yang dimiliki setiap peserta pelatihan untuk mengoptimalkan keterampilan membordir dengan memberikan bimbingan dan latihan yang intensif, sehingga dapat memotivasi setiap peserta pelatihan untuk selalu berlatih dalam membuat bordir yang memiliki nilai ekonomi dan estetika yang tinggi.